

MILES DE MIGUELEÑOS DISFRUTARON DEL NECROTURISMO - NOVIEMBRE 2016.

Por segundo año consecutivo el alcalde de San Miguel y presidente del Comité Organizador de las Fiestas Patronales, Miguel Pereira, realizó la primera jornada de Necroturismo en el cementerio general de la ciudad, con la participación de decenas de personas que conocieron la historia de los mausoleos más importantes, que además disfrutaron de platillos típicos de la época.

En el campo santo descansan personajes ilustres como Nasser Batarse, la familia Letona y el ex presidente de El Salvador, Joaquín Eufasio Guzmán, hombres y mujeres que dejaron un legado histórico y cultural en el municipio. Fueron más de 100 jóvenes los que participaron en la recreación, montaje y realización del evento, previamente capacitados en técnicas de estatuismo e historia. El alcalde destacó que San Miguel cuenta con una riqueza cultural e histórica que debe ser transmitida de generación en generación y que el Necroturismo es una tradición que debe mantenerse en el marco de las fiestas patronales en honor a la Reina de la Paz, Patrona de El Salvador. Se tiene previsto realizar a través del departamento de cultura dos jornadas más de Necroturismo, para que migueleños, salvadoreños y turistas conozcan nuestra historia.

